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Zitat von James L. Clayton 

Ich schrieb WENN nicht alle Staaten gesammelt auf die neue Karte übertreten, dann
hatte das Projekt nicht viel Sinn, denn auch wenn sich die AIC danach auflöst, so gibt es
dann noch immer 3 Organisationen - es gab dann zwar Fortschritte, aber keinen
wirklichen Durchbruch...

Tja, dann sorgen Sie doch mal dafür, dass ca. 70 OIK-Staaten zu dem Regelwerk der AIC oder
auch später der GF-AIC ja und Amen sagen. Das ist so gut wie ausgeschlossen. Es wird auch
niemals eine Konferenz OIK - GF/AIC geben, weil zu 100 % niemand von dieser neuen
Organisation bereit sein wird noch einmal in Verhandlungen um ein Regelwerk zu gehen. 

Sicher, es hätte bestimmt die Möglichkeit gegeben, dass einzelne OIK-Staaten sich auf Anfrage
an der Konferenz hätten beteiligen können, um dann einen Wechsel auf die neue Karte zu
vollziehen. Das wäre aber auch die einzige Option gewesen, die die beiden anderen
Kartenorgas zugelassen hätten. Denn eines wird sich so oder so nicht ändern: diese Abneigung
gegen Staaten die a) nicht real simulieren und b) von Leuten simuliert werden, die nicht ein
gewisses Alter und damit (angebliches) Niveau haben. 

Das alles heißt aber nicht, dass es nicht eines Tages doch nur eine Karte und eine Orga geben
kann. Der Weg wird dann halt ein anderer sein müssen. 
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